



**TOMORROW IS IN YOUR HANDS\***

Date : 2022-11-21

## **Engagement à respecter les exigences fondamentales FSC™ en matière de travail (FSC-C156374)**

Maped s'inscrit dans le respect des règlements nationaux et des conventions internationales partout où l'entreprise est implantée. En particulier, la direction générale s'attache à mener ses activités dans le respect des règles fondamentales du travail telles qu'elles sont définies dans les conventions fondamentales de l'Organisation Internationale du Travail et reprises dans les exigences fondamentales FSC en matière de travail. (FSC-STD-40 004 V3.1)

Ces exigences sont :

1. l'abolition effective du travail des enfants
2. l'élimination de toutes les formes de travail forcé ou obligatoire ;
3. l'élimination de la discrimination en matière d'emploi et de profession
4. la liberté d'association et la reconnaissance effective du droit de négociation collective

Chaque année, le Bureau Central compilera les auto-évaluations qui seront mises à jour sur chaque site concerné par la certification de la chaîne de contrôle FSC.

## **Commitment to the FSC™ core labour requirements (FSC-C156374)**

Maped complies with national regulations and international conventions wherever it operates. In particular, the top management is committed to conducting its business in compliance with the core labour rules as defined in the core conventions of the International Labour Organization and reflected in the FSC Core Labour Requirements. (FSC-STD-40 004 V3.1)

These requirements are :

1. the effective abolition of child labour
2. the elimination of all forms of forced or compulsory labour
3. the elimination of discrimination in respect of employment and occupation
4. freedom of association and the effective recognition of the right to collective bargaining

Each year, the Central Office will consolidate self-assessments that will be updated at each site involved in the FSC chain of custody certification.

**Romain LACROIX**  
PDG / CEO

**Patrick GAVEL**  
MAPED FSC MULTI-SITE coordinateur / coordinator

